



Grenville•sur•la•Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

Le 17 juin 2024

## **LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION DE L'EAU POUR LES RÉSIDENTS DE LA RUE DES ÉRABLES ENTRE L'ADRESSE #87 ET #119**

Nous informons les citoyens du secteur de la rues des Érables que toutes les mesures restrictives concernant la consommation de l'eau potable sont présentement levées et qu'en conséquence, il n'est plus nécessaire de faire bouillir l'eau provenant du réseau d'aqueduc.

Les analyses récentes ont montré une absence complète de bactéries coliformes dans l'eau du réseau. La qualité de l'eau est donc considérée à nouveau conforme aux paramètres bactériologiques indiqués dans le Règlement sur la qualité de l'eau potable (Q-2, r.40).

Nous vous remercions pour votre collaboration et nous excusons pour tous les inconvénients occasionnés par cette situation.

---

June 17, 2024

## **END OF WATER BOIL ADVISORY FOR RESIDENTS OF DES ÉRABLES STREET BETWEEN ADRESS #87 AND #119**

We inform the citizens of the Des Érables street sector that all restrictive measures concerning the consumption of drinking water are now lifted. It is no longer necessary to boil your drinking water.

Recent analyzes have shown a complete absence of coliform bacteria in the water of the network. The water quality is, therefore, considered again complying with bacteriological parameters indicated in the Regulation respecting the quality of drinking water (Q-2, r.40).

We thank you for your cooperation and we apologize for all the disadvantages caused by this situation.

